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Su tutti gli argomenti la Consulta ha espresso 
parere favorevole all'unanimità.

La seduta è stata quindi tolta, previo un cordiale 
scambio di auguri per il nuovo anno.

U Natile dei Agli dei tranvieri dell'Azienda 
Tranvie municipali

NeU*ampio salone dell'officina binari di Borgo 
S- Paolo, si è svolta il 28 dicembre ia festa del 
Natale e della Befana per i figli dei dipendenti del- 
l’Azienda Tranvie municipali-

Facevano gli onori di casa il direttore ing. Giup- 
poni coadiuvato dai funzionari dell'Azienda. Con 
il Vice-Podestà aw. Gianolio, accompagnato dal 
Segretario generale, aw . Gay, intervennero i rap
presentanti di S . E- il Prefetto e del Segretario 
federale, i membri della commissione amministra
tiva dell’Azienda, l'on. Santini, Segretario del 
Sindacato tranvieri, alcuni consultori municipali e 
grande folla, di cui erano in massima parte le 
mamme dei vivacissimi bimbi.

Millequattrocento sono stati i bambini che hanno 
avuto in dono il pacco natalizio, alla cui confezione 
aveva provveduto un comitato di signore-

Ogni pacco conteneva un utile oggetto di vestiario, 
un giocattolo, un pacco di dolci ed un rotolo di 
monete per la somma di dieci lire per il salva
danaio del bimbo.

La festa non era però soltanto per i piccoli; 
anche ai grandi toccò la loro parte di gioia : infatti 
vennero estratti a sorte da una grande urna, che 
conteneva il nome di tutti i 3600 dipendenti del- 
1*Azienda, oltre 100 regali comprendenti: tagli di 
vestito, coperte di lana, servizi di tovaglieria, buste 
con denaro, panettoni, salami, ecc-, e per l’occasione 
vennero anche estratti a sorte cinquanta premi in 
denaro per l'ammontare complessivo di L . 6700, 
che l'Amministrazione dell’Azienda ha posto a 
disposizione dei sottoscrittori alla Cassa interna di 
avviamento al risparmio.

È  questa una utilissima istituzione creata dal

l'Azienda e che ha avuto tra il personale dipen
dente uno sviluppo veramente lusinghiero.

Fondata al precipuo scopo di agevolare il pic
colo risparmio, consentendo agli agenti di accan
tonare sulla loro paga mensile una piccola somma 
che può variare da un minimo di L . 5 ad un 
massimo di L . 50, ha in breve raggiunto il numero 
di 2042 sottoscrittori per un versamento mensile 
di L . 36.690, pari a L . 403-080 annue il che, ri
ferendosi ai 3660 dipendenti dell'Azienda, significa 
un risparmio medio annuo di circa L- 110 per agente.

La lieta manifestazione venne rallegrata dal con
certo della Banda musicale dell'Azienda.

L’ inaugurazione dei corsi di stenografia del 
dipendenti municipali

Il 10 dicembre ha avuto luogo nella sala delle 
Congregazioni del Palazzo civico la cerimonia di 
inaugurazione dei corsi teorici e pratici che la So
cietà Stenografica di Torino ha offerto agli impie
gati del Comune.

S i è effettuata inoltre, la premiazione degli al
lievi più meritevoli del corso tenutosi nell’anno 
scolastico 1929-1930-

A lla  cerimonia sono intervenuti: il Presidente 
della Società Stenografica, il Vice-Presidente, il 
Segretario generale del Comune in rappresentanza 
del Podestà, numerosi capi Divisione municipali e 
gli a ll;~*i del corso del passato anno e dei corsi 
testé iniziati.

Prima di procedere alla premiazione ha preso 
la parola il prof- cav. Marchesa-Rossi il quale ha 
tratteggiata l'importanza che ha assunto in questi 
ultimi tempi la stenografia e della necessità che 
essa venga praticata più diffusamente. L'oratore ha 
chiuso il suo dire, formulando l'augurio che gli 
allievi dei corsi siano dei fattivi propagandisti della 
stenografia nelle amministrazioni civiche, dove ha 
ancora così poca applicazione pratica.

Ha quindi avuto luogo la premiazione degli al
lievi del corso precedente-


